



Zeit für ein Kinderlachen

Ukrainische Polizistenkinder machen Ferien in Deutschland

Viele ukrainische Polizistenkinder haben im Krieg ihren Vater oder ihre Mutter verloren. Die Kolleginnen und Kollegen wurden getötet, sind schwer verletzt oder werden vermisst.

Die ukrainische Polizei hat das Bundesinnenministerium gebeten, diesen Kindern Ferienaufenthalte von zwei bis drei Wochen zu ermöglichen.



Auch einzelne IPA-Gliederungen versuchen, Aufenthalte zu organisieren und eine Gruppe von Kindern aufzunehmen. Diese sind zwischen 3 und 18 Jahre alt und die kleineren werden von einer erwachsenen Person begleitet.

Die IPA Bork steckt bereits in den Planungen, um einer Gruppe von Kindern ein paar schöne Ferienwochen zu bieten.

Zoobesuche, Freizeitparks, Schwimmbad, Ausflüge und all das, was Kinderherzen höher schlagen lässt... alles kostet Geld.

Auch wenn die beteiligten IPA-Gliederungen sich finanziell einbringen, so freuen sich sicher viele IPA-Freundinnen und -Freunde, wenn sie mit einem Beitrag ein Kinderlachen ermöglichen können.

Natürlich können auch einzelne IPA-Gliederungen einen finanziellen Beitrag leisten.

Wir sammeln für diesen Zweck und stellen sicher, dass Eure Unterstützung den Kindern zugutekommt.

Wer sich beteiligen will, überweist seinen Beitrag auf das

Konto der IPA Deutsche Sektion e.V.

DE65 6609 0800 0008 2569 69 bei der BBBank Karlsruhe

Verwendungszweck: „Kinderlachen“.

Vielen Dank an alle die helfen!